



SC Eisenstadt

1:3
(1:0)

SV GOLS



20. August 2022



Nach vielen vielen Jahren (damals noch RLO) und drei Klassen tiefer musste Gols heute wieder nach Eisenstadt reisen. Leider nicht mehr ins Lindenstadion sondern in ein neues Sportzentrum, dass aus meiner Sicht zum alten Stadion bei weitem kein Vergleich ist. Trotz der zwei Siege in den ersten zwei Runden, stellte sich bei Gols heute die Frage ob die Jungs das Volksfest gut verkraftet haben. Eisenstadt hingegen war natürlich nach zwei Niederlagen in den ersten zwei Runden heute gezwungen im Heimspiel zu Punkten. Das Spiel begann wie auch schon in der letzten Woche mit einer riesen Chance für Gols in der 1. Minute. Nach einem Eckball kam der Ball nach einem Rettungsversuch der Eisenstädter zu Schmidt, der außerhalb des Strafraums abzog, Tormann Logofatu war aber hellwach und lenkte die Kugel mit einer Glanzparade über die Latte. Im Gegenzug versuchten es die Gastgeber mit einem Weitschuss von der linken Seite, der aber deutlich über das Tor ging. Gleich darauf verhinderte wieder der heimische Goali die Golser Führung, als er in letzter Sekunde vor dem heranstürmenden Ziniel im Strafraum rettete. Augenblicke später, konnte sich Tormann Logofatu bei einem Freistoß von Seywerth auszeichnen. In der 26. Min. gab es Eckball für die Gastgeber, bei dem Gols Tormann Denk den Ball nur abklatschte und Jakovljevic dadurch zum 1:0 für Eisenstadt aus kurzer Distanz einschießen konnte. Drei Minuten später kam Kettner nach einem Stanglpass an den Ball und drückte sofort ab, leider wurde der Schuss zur Ecke abgefälscht. Dem folgte die nächste Golser Chance, bei der ein Schuss von Schmidt, nach einer idealen weiten Flanke von Ziniel, ebenfalls zur Ecke abgefälscht wurde. Dem folgte der nächste Weitschuss von Schmidt, bei dem sich wieder Tormann Logofatu auszeichnen konnte und zur Ecke klärte. In der 42. Min. ging plötzlich Kapitän Renner ohne Fremdeinwirkung zu Boden

und musste ins Krankenhaus gebracht werden. (Diagnose – Achillessehnenriss). Nach dem Pausenpfeiff musste auch noch Abwehrchef Bortel verletzt in der Kabine bleiben. Das war natürlich ganz Bitter für Gols, musste ja jetzt zur Pause die ganze Abwehr umgebaut werden.

Trotz allem begann die zweite Halbzeit wie die Erste, denn in der 46. Min. gab es Eckball für Gols, bei dem Glenda die Kugel in den Strafraum zirkelte und Kettner per Kopf zum 1:1 einnickte. Fünf Minuten später hatte Gols das erste Mal riesen Glück, als Schmidt einen Schuss der Gastgeber nach einem Eckball auf der Torlinie rettete. Aber auch die Eisenstädter hatten in der 56. Min. Glück, als Seywerth bei einem Freistoß den weit vor dem Tor stehenden Tormann beinahe überhoben hätte, der Ball senkte sich aber hinter der Latte ins Netz. Dem folgte die nächste riesen Chance für die Gastgeber, Limbeck verfehlte den Ball wodurch ein Eisenstädter alleine aufs Tor zustürmen konnte und knapp an der Stange vorbeischoß. Nun machte sich in der Golser Abwehr die Umstellung bemerkbar und die Verunsicherung wurde größer. Z.b. als Tormann Denk beim Herauslaufen den Ball verfehlte und das Tor praktisch leer stand, Eisenstadt konnte diese riesen Möglichkeit aber nicht nutzen. In dieser Phase folgten viele Fehlpässe und jeder Abschlag landete beim Gegner, die sofort auf Angriff umschalteten. Ein Grund dafür war natürlich auch der, dass Gols das Mittelfeld komplett den Gastgeber überließ. Das Spiel wurde auch zusehends hektischer und es gab einige Rangeleien zwischen Spielern beider Seiten. Gols konnte sich erst in der 73. Minute aus der Eisenstädter Umklammerung befreien, als Ziniel einen weiten Pass in den Strafraum spielte wo Roiss vor dem Torschuss noch abgedrängt wurde. Augenblicke später stand plötzlich Schmidt alleine vor dem Tor und wieder wurde sein Schuss zur Ecke abgefälscht. Beim darauffolgenden Eckball viel ein Kopfball von Gols etwas zu schwach aus und Tormann Logofatu konnte den Ball problemlos herunterfangen. In der 85. Min. kam zuerst Schmidt und dann Kettner hintereinander im Strafraum in Schussposition und zögerten jeweils zu lange, Kettner bewies aber auch unter großen Druck viel Übersicht und hob den Ball über die Abwehr auf den alleinstehenden Roiss, der zum vielumjubelten 2:1 für Gols einschoss. Eisenstadt versuchte jetzt natürlich mit allen Mitteln in der Schlussphase den Ausgleich zu erzielen, Gols hielt aber ebenfalls mit allen Mitteln ordentlich dagegen. Als in der Nachspielzeit Schmidt bei einem Konter mit seinem Tor zum 3:1 den Sieg für Gols besiegelte, war die Freude bei den mitgereisten Fans natürlich groß.

Fazit: Ich bin mir zwar nicht sicher, aber 3 Siege in den ersten drei Runden gab es in Gols noch nie. Egal, diese glücklichen drei Punkte nehmen wir auf jeden Fall gerne mit. Leider wird aber nun Kapitän Renner, wahrscheinlich für die komplette restliche Saison ausfallen, was sehr sehr bitter ist. Wir wünschen unserem Kapitän alles erdenkliche Gute und hoffen auf schnelle und gute Genesung!

SV GOLS: Denk Johannes, Limbeck Sebastian, Schmelzer Felix (86. Zwinger Lukas), Bortel Milan (45. Böhm Fabian), Schmidt Dominik, Renner Georg (42. Krikler Pascal), Seywerth Johannes, Glenda Robert, Roiss Wolfgang, Ziniel Fabian, Kettner Thomas

Tor für Gols: Kettner, Roiss, Schmidt

Gelbe Karten: Schmelzer, Seywerth

U 23 SC Eisenstadt 0:7 (0:5) U 23 SV GOLS:

Achs Gregor, Lehner Christian, Krutzler Florian, Zwinger Lukas (70. Csigo Kevin), Krutzler David (70. Sommer Tobias), Weiss Florian (70. Pittnauer Thomas), Wendelin Alexander (45. Lehner Gerhard), Wendelin Mathis, Letzl Lukas, Toth Bastian, Forster Stefan **Tore:** Zwinger (2), Krutzler D., Forster (2), Toth, Pittnauer